

## **Trump-Regierung stoppt USAID: Millionen für Umerziehung, Homosexualität, Abtreibung und politischen Umsturz**

Aus den USA kommen derzeit gute Nachrichten. Es wird den meisten Amerikanern und erst recht den Österreichern bis jetzt unbekannt gewesen sein, in welche Schweinereien die mit der wohlklingenden Bezeichnung versehenen US-Behörde USAID (*United States Agency for International Development*) verwickelt gewesen ist. Es ging offenbar weniger um humanitäre Hilfe und Entwicklungshilfe (wiewohl nach Medienberichten auch das finanziert wurde) sondern um Ideologie, Umerziehung und *regime change*. –

Das Weiße Haus listet auf seiner Homepage <https://www.whitehouse.gov/articles/2025/02/at-usaid-waste-and-abuse-runs-deep/> einige Beispiele für Mißbrauch von Steuergeldern für USAID auf:

\$ 1,5 Millionen an eine serbische Organisation, um „Vielfalt, Gleichheit und Inklusion am Arbeitsplatz und in den Unternehmen Serbiens voranzutreiben“,

\$ 70.000 für die Produktion eines „Vielfalt, Gleichheit, Inklusion“-Musical in Irland,

\$ 47.000 für eine „Transgender Oper“ in Kolumbien,

\$ 32.000 für ein „Transgender Comic-Buch“ in Peru.

Während das noch skurril und lachhaft klingt, ist das beim nächsten Punkt nicht mehr so. Dort heißt es:

\$ 2 Millionen für Geschlechtsumwandlungen und „LGBT Aktivismus“ in Guatemala.

Es gibt natürlich keine „Geschlechtsumwandlung“, sondern nur entsetzliche, irreversible Verstümmelung. Bei Kindern und Jugendlichen, die sich in diesen kranken Irrsinn hineintheatern haben lassen, führt das oft zum Selbstmord.

Weiter wird aufgelistet, daß USAID Millionen Dollar an die sog. „EcoHealth Alliance“ überwiesen wurde. Diese war an den Forschungen in dem Labor in Wuhan beteiligt, wo das Corona-Virus hergestellt wurde. –

Bill Gates' Impfstofforganisation „GAVI“ erhielt von USAID 4.880.000.000 US-Dollar. Impfstoffentwicklung lohnt sich offenbar (außer für die Opfer experimenteller und sterilisierender Impfungen, wie sie in Afrika und Indien eingesetzt werden). –

### **Rent-a-Jihadi: schmutzige Kriegsführung**

Bizarr ist, daß USAID \$ 10 Millionen für die Verpflegung <https://www.washingtontimes.com/news/2024/nov/22/usaid-paid-meals-went-syrian-terrorists/> für die Al-Nusra-Front ausgab, eine mit Al-Qaida verbundene Terroristengruppe in Syrien. Gerade das letzte Beispiel zeigt, daß das Obama-Regime im Kampf gegen den unbotmäßigen Präsidenten Baschar al-Assad schmutzige Mittel einsetzte, *Rent-a-Jihadi*, wie es jemand spöttisch sagte: Miete einen Jihadisten. Es wurde schon länger gemunkelt, daß manche, in den letzten zehn, zwanzig Jahren auftretenden islamischen Terrorgruppen, vor allem der mysteriöse IS, vom Westen aufgebaut worden waren (während der sowjetischen Herrschaft in Afghanistan ab 1979 wurden etwa die Mujaheddin bewaffnet).

Weil Assad den Plänen der USA und Israels im Weg war, wurde er mittels schmutziger Kriegsführung bekämpft und letztlich beseitigt. Die USA unter Barack Hussein Obama und Joe Biden bediente sich ungeniert jihadistischer Terrorgruppen, man ist moralisch flexibel. Das ist jetzt aktenkundig. –

### **Finanzierung des Mordes im Mutterleib durch USAID**

Die Lebensschutzorganisation *Operation Rescue* bemerkt, daß alleine im Jahr 2022 USAID unter Präsident Joe Biden 607,5 Millionen US-Dollar für sogenannte „Familienplanung und reproduktive Gesundheit“ ausgegeben hat. Im Klartext bedeutet das Abtreibungsfinanzierung im Ausland. Das Abtreibungsunternehmen *Marie Stopes International* (dessen Wiener Niederlassung Gott sei Dank vor etwa zwei Jahren schließen <https://katholisches.info/2023/03/21/macht-oesterreichs-groesste-abtreibungszentrale-dicht/> mußte) erhielt etwa 27 Millionen Dollar jährlich.

Chris Smith, Angehöriger des Repräsentantenhauses, fand heraus, daß USAID unter dem Titel AIDS-Hilfe 96,5 Millionen Dollar an *Population Services International* (PSI) und 10,1 Millionen an *Village Reach* überwies. Beides sind Pro-Abtreibungs-Gruppen.

Pro-Life-Aktivisten und christliche Politiker zeigen sich erfreut, daß dank der Politik von Präsident Trump diese abscheulichen Vorgänge einstweilen an ihr Ende gelangt sind. (Quelle: <https://www.lifesitenews.com/news/trumps-usaid-freeze-cuts-off-millions-in-funding-to-pro-abortion-groups/>).

### **USAID für Regierungsumsturz in Ungarn**

USAID mischte <https://www.lifesitenews.com/opinion/viktor-orban-world-owes-a-debt-of-gratitude-to-trump-for-exposing-usaid-corruption/> sich auch kräftig in Europa ein, um durch Medienpropaganda konservative und christliche Regierungen zu stürzen, zumindest im Fall von Ungarn wurde das bekannt.

Ungarns Ministerpräsident Viktor Orbán schrieb vor kurzem auf X [https://x.com/PM\\_ViktorOrban/status/1887224829352280505?ref\\_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1887224829352280505%7Ctwgr%5E346c9d273c24980fd0d20bfdea60b7b677124c7e%7Ctwcon%5Es1\\_%2F%2Fwww.lifesitenews.com%2Fopinion%2Fviktor-orban-world-owes-a-debt-of-gratitude-to-trump-for-exposing-usaid-corruption%2F](https://x.com/PM_ViktorOrban/status/1887224829352280505?ref_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1887224829352280505%7Ctwgr%5E346c9d273c24980fd0d20bfdea60b7b677124c7e%7Ctwcon%5Es1_%2F%2Fwww.lifesitenews.com%2Fopinion%2Fviktor-orban-world-owes-a-debt-of-gratitude-to-trump-for-exposing-usaid-corruption%2F):

„USAID finanzierte unter der vorigen Regierung anscheinend das ultra-progressive Politico in Brüssel und praktisch alle linken Medien in Ungarn und mich bezeichnen sie als ‚Störenfried des Jahres‘ [disruptor of the year].“

In diesem Zusammenhang ist das Video <https://rumble.com/v29a3te-usaid-in-hungary.html> interessant, das die sinistre USAID-Chefin Samantha Power vor etwa zwei Jahren in Budapest aufnahm. In diesem bekundete sie ihre Absicht - durch den Gebrauch suggestiver Propagandaschlagworte etwas verklausuliert („Stärkung demokratischer Institutionen“, „Aufbau unabhängiger Medien“, „Verbreitung und Schutz von Menschenrechten“, „ich werde die Ungarn nach ihren Visionen einer helleren Zukunft befragen“) –, einen Umsturz in Ungarn vorzubereiten.

### **Vorläufiges Aus – Wachsamkeit ist aber geboten**

Mit diesen Bösartigkeiten ist es jetzt dank dem Eingreifen von Donald Trump vorerst einmal vorbei. Andererseits ist es nicht anzunehmen, daß der *Deep State* (von manchen auch „globale Kriegspartei“

genannt, so vom georgischen Regierungschef Irakli Kobachidse in einem Interview mit Roger Köppel in der Zürcher Wochenzeitung *Weltwoche* 7/2025 vom 13. Februar 2025) von sich aus die Waffen streckt.

Es wäre interessant zu wissen, inwiefern USAID in Österreich mitmischte und welche „NGOs“ finanziert wurden. Höchstwahrscheinlich gab es hier Verbindungen. –

Unabhängig von USAID, zumindest formell, ist die Einflußnahme des Soros-Netzwerks auf die österreichische Medienlandschaft. Die Soros-Organisation *Project Syndicate* <https://www.project-syndicate.org/member-publications> hat mit Stand vom 21. Februar 2025 in Österreich drei Mitgliedspublikationen: *Der Standard* (ohnehin seit Jahren als Flaggschiff des liberalen und finanzkapitalistischen Globalismus bekannt), *Die Presse* und *Profil*.

Nur falls sich wer wundert, daß die alle dasselbe schreiben.

MMag. Wolfram Schrems

(Beitrag für Mitteilungsblatt von *Ja zum Leben/Human Life International*, Februar 2025, überarbeitet und aktualisiert am 21. Feb. 2025)